



L'UNSA Fonction Publique mobilisée et prête à défendre les agents publics

L'UNSA Fonction Publique a décidé, lors de son bureau national extraordinaire de ce jour, d'appeler à une journée de mobilisation et d'actions afin de défendre les agents publics injustement attaqués par le gouvernement, leur employeur.

L'UNSA Fonction Publique demande au gouvernement et au Parlement de renoncer à l'instauration de 3 jours de carence, de renoncer à baisser la rémunération des agents lorsqu'ils sont en congé de maladie.

Elle exige une augmentation des rémunérations qui tienne compte de la hausse de l'inflation depuis 2021. Dans l'immédiat, elle demande l'application de la GIPA (Garantie Individuelle du Pouvoir d'Achat) en 2024 et une revalorisation du point d'indice.

Elle souhaite une ouverture de négociations pour améliorer les carrières et les rémunérations.

L'UNSA Fonction Publique déposera un préavis de grève afin de couvrir tous les agents des trois versants de la fonction publique le jour décidé par l'intersyndicale qui se réunira jeudi 14 novembre.

A ce stade, l'UNSA Fonction Publique ne siègera ni dans les instances de dialogue social présidées par Guillaume Kasbarian, ni dans les groupes de travail de la Fonction Publique.

Bagnolet le 13 novembre 2024

Luc Farré

Secrétaire Général de l'UNSA Fonction Publique